

# *Evo Morales met en exergue l'exemple du Che pour les nouvelles générations*

---



La Havane, 9 oct. (RHC)-. Le président bolivien, Evo Morales, a déclaré ce lundi matin que 50 ans après sa disparition physique, Che Guevara vit dans les nouvelles générations de révolutionnaires du monde entier.

Dans un twitt, le président Morales rappelle que depuis vendredi dernier Vallegrande, en Bolivie, accueille des gens de plusieurs régions du monde pour commémorer le courage du Che et de ses compagnons de la guérilla.

Evo Morales préside aujourd'hui la cérémonie organisée à Vallegrande, à l'occasion du 50e anniversaire de l'assassinat du Che.

«Remémorer la lutte des peuples contre l'empire étasunien et pour la défense de notre dignité, identité et souveraineté revient à garder vivants les idéaux du révolutionnaire argentino-cubain » a posté le président Morales sur son compte twitter.

Des milliers de personnes se sont donné rendez-vous à Vallegrande pour cette commémoration. Aux côtés d'Evo Morales, les quatre enfants du Che, le Commandant de la Révolution cubaine, Ramiro

Valdés et des représentants de mouvements sociaux latino-américains et européens.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/143843-evo-morales-met-en-exergue-lexemple-du-che-pour-les-nouvelles-generations>



**Radio Habana Cuba**